## INTRODUCCION

Es muy amplio el campo de la Enfermería, en esta ocasión me limitaré a enfocar el estudio hacia uno de los tantos aspectos patológicos que de una u otra forma alteran la anatomía humana, poniendo a prueba la capacidad, integridad, y buen juicio de la enfermera.

capacidad, integridad, y buen juicio de la enfermera.

Desde los primeros conocimientos y experiencias sobre cirrosis hepática, hasta nuestros días, esta enfermedad ha constituido un verdadero problema social, que aunado a la pobreza e ignorancia logran un marcado número de pacientes cirróticos: la substancia que más eleva este número es el alcohol, compañero habitual de la pobreza que asociado a otros agentes patógenos obtiene cifras muy elevadas de cirrosis, mas hoy en día, gracias a los progresos en la medicina se ha podido conocer mejor el funcionamiento hepático logrando por lo mismo ampliar conceptos, procedimientos, técnicas, que tengan como único objetivo aliviar el dolor ajeno.